L'Echo de la Diablée

La lettre d'information de la commune de Réallon, Numéro 14 – Juin 2010



Le mot du Maire:

Grands projets! Grands soucis!

La station fait peau neuve, la première tranche des travaux débute cet été; changement du télésiège des Aurans et du téléski du Courtier.

Je tiens à remercier tous les propriétaires fonciers qui nous ont donné le droit de traverser leurs parcelles et autorisé à couper les bois nécessaires au passage des câbles et à la pose des pylônes. Ils contribuent ainsi à l'avancement du projet et facilitent les nombreuses démarches administratives, tous biens conscients de l'impact économique pour notre vallée et notre canton (160 emplois directs et indirects).

Nous nous engageons financièrement pour 20 ans, et l'on peut parfois percevoir dans la vallée un sentiment d'inquiétude bien légitime; les encouragements heureusement ne manquent cependant pas ; la tache n'est pas simple mais le projet est nécessaire et conçu pour rendre plus attractif le domaine skiable et minimiser les frais de fonctionnement ainsi que nous l'avions exprimé lors des 2 réunions publiques (75 personnes).

Je rappelle que les séances du Conseil Municipal sont ouvertes à tous et que je reçois volontiers sur rendez-vous toutes personnes désireuses de s'enquérir des projets de la commune.

« L'avenir est ce qu'il a de pire dans le présent » G. Flaubert

Il faut faire avancer tous les dossiers notamment :

- le schéma d'assainissement des Gourniers pour 2011
- les travaux de protection sur le torrent de la Pisse première tranche 2011
- la protection des captages (l'enquête publique se déroulera cette année).
- une première petite action sur le Fort dés le mois de juillet 2010 (protection de la tour ronde plus recherches archéologiques).
- la signalétique qui doit se terminer cet été. Merci à Jean Louis pour le temps passé et son engagement sur ce projet.

Il n'y a plus de comité des fêtes faute de bonnes volontés. Il n'y aura donc pas de fête patronale cette année. C'est bien dommage de se priver de ce moment convivial. J'espère un sursaut de quelques uns.

Le 8 août aura lieu la fête « les Noces d'antan » organisée par Patrimoine en Réallonnais et de nombreuses petites mains. Je compte sur vous tous et plus particulièrement sur les habitants du chef lieu pour que ce temps fort soit festif et joyeux, une belle journée en perspective pour faire la fête et retrouver le parfum d'antan.

En implorant beaucoup de soleil, je vous souhaite un bon été.

Madame le Maire, C. Peyron

<u>Sommaire :</u>

L'action communale

Remontées mécaniques : Attention chantier !

Déneigement : Chute de coûts.

Salle des Méans : les assocs 'arrangent !

Ecole: Un, deux, trois soleil!

Office de Tourisme : Réallon s'anime!

Portrait: Carine Paquet Keller.

Infos valléennes:

État civil

Association « Patrimoine en Réallonais » Les rendez-vous de la rentrée...

Ouverture exceptionnelle des Remontées Mécaniques

Du 15 juillet au 13 août,
Tous les Mardis, mercredis, jeudis et vendredis,
Première montée à 9h45
Dernière descente à 17h00

L'action communale

Remontées mécaniques : Attention chantier !

Bilan de saison :

Loin du caractère exceptionnel de l'hiver 2008/2009, malgré le manque de neige pour les vacances de Noêl et malgré le mauvais temps persistant pendant les week-end, on comptabilise 100 jours d'ouverture du domaine skiable entre le 19 décembre 2009 et le 31 mars 2010.

Le chiffre d'affaire global a bramé froid et vigueur pour se stabiliser à 1 016 580 euros. La vente de forfaits par Internet a considérablement augmenté!

La « traditionnelle » vente de forfaits - saison 2010 - en partenariat avec Décathlon a été reconduite. Un stand était installé à l'entrée du magasin de sports de Gap où foule s'est rendue.

La fidélité des Associations et des groupes comme *Amicale Laïque*, *Campus*, *Ski et Nature*, *Contact Club*, *Ski Club des Baronnies* est toujours appréciable.

De plus, la « fameuse » baisse de pouvoir d'achat profite de fait aux petites stations encore accessibles à un large public. Une nouvelle clientèle s'intéresse à Réallon pour son ambiance de charme et familiale, son tarif « journée » raisonnable mais également la diversité des forfaits proposés.

Notons également que les difficultés rencontrées avec le dépôt de bilan de la société Serre-Ponçon Ecrin Immobilier, en décembre 2009, n'ont pas été bénéfiques pour le remplissage des appartements de la station et, peuvent nous faire espérer des chiffres

d'affaire plus prospères dans l'avenir!

Par ailleurs, Laetitia Roux, championne du monde de ski de randonnée, contribue à fixer une identité montagnarde et sportive à notre vallée:



plus de 130 participants et autant de spectateurs qui attendent avec enthousiasme la troisième édition de la montée sèche au pied des Aiguilles de Chabrières en janvier 2011.

Enfin, fidèle aux projets présentés lors des deux réunions publiques du mois de mars et avril 2010, le chantier est lancé.

Les entreprises retenues avec le maître d'œuvre MDP sont :

Pomagalski: télésiège et téléski

Caratech: tapis skieur

Joly-Philippe: montage et remontage des

remontées mécaniques *Gaudy* : terrassement

Inéo: alimentation électrique

Allamano/Giraud: locaux de commande

La première réunion de chantier s'est tenue ce 24 juin à la station.



Le bal cadencé des pelleteuses, bulldozer, camions-Bennes et hélicoptères entrent en scène tout au long de cet été.

Voilà bientôt Réallon « relooké » et irrésistiblement prêt à fêter sa vingt-cinquième bougie!

Petit rappel des objectifs opérationnels :

- Améliorer le front de neige et l'accessibilité du site à tous les publics,
- Diversifier l'offre touristique été comme hiver.

Concrètement, sur le terrain...

Le téléski de l'Areyer et le télésiège du Clos des Aurans sont supprimés et remplacés par un seul télésiège avec plus de débit et une gare d'embarquement plus proche du parking.

Le téléski du Courtier est également remplacé (trop court) et le front de neige remodelé avec l'installation d'un tapis transporteur.

Le belvédère est lui aussi réaménagé pour le plaisir de contempler le panorama insolite sur le lac de Serre-Ponçon.

Et une médaille d'or pour la dernière initiative de la première phase :

La création de la plus grande piste de luge des Alpes du sud, soit plus de 4 km et plus de 45 minutes de glisses et de frissons garantis depuis le haut du domaine skiable!

Sandrine Charriot,

Membre de la Commission Remontées Mécaniques.

Déneigement

Etat comparatif du coût du déneigement : hiver 2008-2009/2009-2010

Si les chutes de neige ont été moins fréquentes que la saison précédente, l'hiver peut cependant être qualifié de rude eu égard aux températures basses que nous avons enregistrées.

Le déneigement a débuté le 18 décembre pour se terminer le 26 février, avec 3 sorties en décembre, 5 en janvier et 5 en février.

Pour palier à certaines difficultés : déneigement de la cour d'école, des abords des caisses des remontées mécaniques et de certaines voies communales, la municipalité s'est équipée d'une fraise à neige pour un montant de 5 223,00€.

La comptabilité analytique mise en place au cours de l'année précédente nous a permis de calculer le coût approché du service « déneigement » pour l'année 2009-2010 :

- 1. Intervenants extérieurs :
- Convention passée par la commune avec Eric Marseille pour un montant forfaitaire de 3 165 € TTC (tarif identique à l'année précédente) (2).
- Prestation complémentaire confiée à PEYRON Régis : montant des interventions (12.5 H à 78 €) soit 975 € (750€). (barème horaire établi par la chambre d'agriculture)
- 2. Déneigement des Routes Départementales : le Conseil Général a versé à la commune un montant annuel forfaitaire de 4 413, 73 € (3 892,40 €) et une part variable par intervention effective pour la saison calculée en fonction du nombre de Km de RD traités 14,49 € du km environ (15.20 €). Nous sommes intervenus à 13 reprises (17 la saison dernière) pour un nombre de 129,6 km (209,6km) soit un montant de 1 877,90 € (3 179,84 €). La municipalité a donc perçu une somme de 6 291,63 € (7 072.24 €)
- **3.** Déneigement des voies communales : Nos employés municipaux ont réalisé :
- 120 heures (210 h) de déneigement avec le chasse-neige à **80**€ (70 €) de l'heure,
- 70 (60 h) heures de déneigement manuel et 45 heures (50h) de gravillonnage à **21.30** € (22,50€) de l'heure.
- 9 nuits d'astreinte, 4 week-end et 1 jour férié pour un montant de **570,95** €

- A ceci s'ajoute 450 km *(400km)* de camion à **2€** du km.

Ainsi, le montant évalué du coût du travail et des indemnités d'astreintes versées aux employés communaux s'élève à la somme 13 520,45 Euros. (18 175,00 ϵ)

Bilan:

Compte tenu du coût des employés communaux intervenants avec leurs matériels, des montants versés aux prestataires privés et des sommes allouées par le Conseil Général, le service déneigement a coûté à la commune (13 520,45 + 3 165 + 975 - 6 291,63) = 11 368,82 € TTC(14 852,76 €) à quelques euros près plus l'achat de la fraise 5 223,00 € TTC.

Certains propriétaires riverains de la voie publique ont installé un dispositif d'arrêteneige sur leur toiture, ce qui nous a facilité la tâche et permis de réaliser des économies substantielles.

Un grand nombre de réallonais a participé au déneigement des emplacements des containers à ordures ménagères, des voies communales, ainsi qu'au balayage des graviers, en fin de saison, à proximité des habitations.

Un grand merci de la part de la municipalité pour ces actes de solidarité et de civisme.

Jean-Louis GLEIZE, Vice-président de la commission travaux

(1) Pour l'organisation et les modes de calculs des coûts du déneigement : voir l'écho de la Diablée de juin 2009
(2) Les chiffres en italique représentent les unités réalisées pour la saison 2008/2009.

Salle associative des Méans

Au cours de ces dernières années la commune s'est enrichie de nombreuses associations sur son territoire, ce qui témoigne d'une vie intense.

La commission « vie sociale » a réuni à plusieurs reprises leurs présidents afin de déterminer leurs souhaits et proposer une dynamique commune. Un besoin urgent de rangement pour leur matériel et produits divers est apparu rapidement. Il a été décidé de mettre à leur disposition le rez-de-chaussée de l'école Saint-Jacques située aux Méans.

L'utilisation de cette salle a été débattue, les travaux urgents à réaliser listés.

Nous avons constaté que ces locaux étaient humides et mal aérés. Sur la façade Nord des travaux de drainage ainsi que la création d'une aération haute ont été réalisés par des bénévoles réallonnais dont André Lebouhris, Siméon couton, Rodrigue Passy, Dominique Berlioz, Laurent Leibovici... Nous tenons à les remercier à nouveau.

Les travaux d'aménagement intérieur ont été effectués par nos employés communaux. A l'avenir nous devrons installer un dispositif de retenue de la neige sur la toiture et récupérer les eaux pluviales à l'aide de chenaux. Ces travaux supplémentaires permettront d'assainir les parties est et ouest du bâtiment.

A ce jour, les locaux ont déjà accueilli beaucoup de matériel. Nous adressons nos encouragements à poursuivre leur action à tous ces volontaires qui œuvrent pour le bien-être de tous.

Jean-Louis GLEIZE,

Vice-président de la commission travaux.

..... Un, deux, trois Soleil.....

Les enfants de Réallon et St Apollinaire ont terminé leur année scolaire.

Ils étaient 32 cette année sur les bancs de l'école des Rousses, répartis en 2 classes ; sous la direction de Karine Goninet pour ce qui est de la classe primaire, quant à la classe de Cours Préparatoire/maternelle c'est Béatrice Mathevet qui a en charge les plus jeunes, secondée par Marilyne Dalle qui occupe le poste d'ATSEM depuis de nombreuses années à Réallon.

Les enfants ont pu profiter de nombreuses sorties et interventions, sportives et culturelles. Ainsi les CE2-CM1 ont pu faire 4 sorties en raquettes, 3 sorties au théâtre de la « Passerelle » à Gap, dont 1 en soirée qu'ils ont beaucoup apprécié, mais également 6 sorties à la piscine d'Embrun, 1 sortie « P'tit tour à vélo » (organisée dans le cadre de l'USEP) précédée de plusieurs séances d'entrainement et pour clôturer l'année les plus grands ont passer une nuit en Refuge dans le Queyras.

Quant aux plus petits de maternelle-CP, ils ont également pu profiter de 8 sorties en raquettes autour de l'école, dont 1 en fond de vallée, aux Gourniers avec un petit jeu de pistes, ainsi que 6 sorties piscine et 1 sortie nocturne au théâtre de la « Passerelle à Gap, une balade avec pique-nique et jeux, jusqu'au plan d'eau du Lacas marquait la fin des activités pour les petits.



Toutes ces activités enrichissantes sont réalisables grâce au travail préparatoire des enseignantes et sont financées par le SIVU, lui-même financé par les budgets communaux de Réallon et St Apollinaire et la coopérative scolaire, ainsi que l'association des parents d'élèves qui participe tout au long de l'année à l'organisation des manifestations (loto, carnaval, fête de fin d'année....).

Les enfants sont nombreux à prendre leur repas du midi à la cantine avec l'aide de Christelle et de Sonia, sous la surveillance de Marilyne, qui assure par ailleurs l'accueil des enfants le matin et le départ du soir pour les transports scolaires.

Sonia s'occupe de l'entretien quotidien des locaux (salles de classes, sanitaires, parties communes, préau) et les employés communaux Sylvain, Maurice (Réallon) et Michel (St Apollinaire) interviennent régulièrement tout au long de l'année pour les réparations, l'entretien et le déneigement de l'école.

Pour ce qui est de la partie administrative, c'est Carine Grosgeorges en mairie à St Apollinaire qui assure le secrétariat du SIVU, qui gère tout ce « petit monde ».

Un remerciement tout particulier à Claudine Peyron, Maire de Réallon et Yves Lelong Maire de St Apollinaire que nous sollicitons régulièrement et qui soutiennent activement toutes les démarches et projets de l'école.

Concernant les effectifs pour la rentrée prochaine, le nombre se maintient puisque nous comptons sur 4 nouveaux élèves et qu'il y aura 3 départs.

Bonnes vacances à tous, Rendez-vous en septembre.

Nathalie Martin, La Présidente du SIVU,

Réallon s'Anim'

L'OTI du Savinois Serre-Ponçon a créé une commission animation spécifique à Réallon pour répondre au plus près aux attentes des acteurs économiques de Réallon.

Cette commission comprend:

- Henri Andzewski, président de l'OTI
- Claudine Peyron, maire de Réallon
- Un représentant de la Mairie,
- Un représentant de l'ASLSR, Nathalie Martin de l'agence Imm'Agora
- Un représentant de l'Association des Acteurs Économiques, Jean-Paul Maujonnet du « Bonheur est dans les traits ».

Cette commission a pour but de gérer l'animation sur le territoire de Réallon, a sa charge également le recrutement de l'animateur (qui reste un salarié de l'OTI), Cet été Sandrine Charriot occupera les fonctions d'animatrice sur la station mais aussi en vallée de Réallon

Vos rendez-vous de l'été

Amontagnage, Mercredi 14 juillet : départs échelonnés du Hameau des Gourniers à partir de 6h pour la Montée des bovins à l'alpage de Chargès, messe à la cabane en fin de matinée suivie de l'apéritif offert par la municipalité,

Fête du pain, Dimanche 18 juillet : fabrication et vente toute la journée au four des Gourniers.

Messes, Dimancheb 18 juillet à 18h00, Aux Gourniers:

Noces d'Antan, Dimanche 8 août : une journée dédiée à la vie de village au début du XXè siècle ; à partir de 10h30 au chef lieu ; spectacles, chants, danses, tonte de moutons, fauchage, battage, mariage et bal sont autant d'animations gratuites et méticuleusement préparées pour partager un voyage inoubliable dans le temps.

Rencontre avec un Garde-moniteur du Parc Naturel des Ecrins: tous les jeudis, à partir de 10h à la chapelle St Marcellin que l'on atteint en 45 Minutes de marches, non accompagnée, sur un bon sentier au départ du hameau des Gourniers,

Exposition « Territoires » du Parc Naturel des Ecrins : richesses naturelles de la vallée de Réallon : de 10h à 12h et 14h à 18h sauf les samedis et dimanches matins, aux Gourniers,

Marché nocturne de Prunières : chaque mardi du 13 juillet au 17 août à partir de 19h

Rencontres d'Astronomie : du 16 au 31 août autour de Serre-Ponçon

-Mardi 17 août à la station : 14h30 : atelier de construction et lancement d'une micro fusée. De 16h30 à 19h : observer et photographier le soleil, la carte du ciel. 21h observation des merveilles d'été.

-Mercredi 25 Août : 21h30 : projection en plein air « Rencontre du 3^e type ».

Stages d'apprentissage ou de perfectionnement à la nage : proposé par Carine Paquet Keller, entraîneur principal du club des Dauphins d'Embrun, au cours des vacances d'été sur le plan d'eau de Réallon (camping des Iscles) : du 2 au 13 août de 11h à 12h et du 16 au 28 août de 11h à 12h.

L'adhésion estivale est de 10 euros et le prix du stage de 60 euros les deux semaines (chèques vacances acceptés).

- -Prévoir un certificat médical de non contreindication à la pratique de la natation,
- -Possibilité de prendre à la leçon ou de rajouter des créneaux selon la demande,
- -Informations et réservation au 06.35.13.35.12

Vous retrouverez toutes les animations de l'été dans le guide « les estivales de Serre-Ponçon » disponible gratuitement dans les offices de Tourisme, en mairie ou chez les commercants.

Portrait



Dans la famille Keller, nous avions le fils, Franck Keller, pisteur et bientôt maître chien à la station de Réallon... Nous avons maintenant la fille, Carine Paquet-Keller, entraineur et directeur technique au Club des Dauphins à Embrun et monitrice de ski à Réallon.

Mais ce visage doit vous dire quelque chose puisque c'est elle que vous avez chaleureusement accueilli pour le recensement en janvier-février dernier.

Carine est arrivée à Réallon en septembre 2009 avec ses enfants, Elsa et Léane. Elle propose d'ailleurs des cours d'apprentissage et de perfectionnement à la nage dans le cadre de son diplôme de maitre -nageur -sauveteur au mois d'août prochain au Laccas de Réallon pour tous âges et tous niveaux. Des cours d'aquagym seront aussi envisageables pour un minimum de cinq personnes inscrites.

Pour tous renseignements, vous pouvez contacter Carine Paquet -Keller:

Paquet.carine@sfr.fr ou 06.35.13.35.12

Infos Valléennes

État civil

Décès

Mme MARSEILLE Célestine, Marie, Elodie, Sylvie décédée le 14 février 2010 à EMBRUN, M. MARSEILLE Henri, Ernest décédé le 15 avril 2010 à LA TRONCHE (38),

Mme ROUX Germaine, Yvonne décédée le 25 avril 2010 à LESNEVEN (29),

M. DEGROISE Bernard, Raymond, décédé le 30 avril 2010 à MARSEILLE (13),

M. OLLIEU Henri, François, Antoine décédé le 5 mai 2010 à CHASSELAY (69).

Naissance

Hugo, né à Gap ce 12 juin 2010, fils d'Amélie et Benjamin Saint Donnat.



Timothée, né à Briançon le 25 juin 2010, fils de Delphine Duros et Pierrick Grange.



Médaille d'argent

d'honneur régionale et départemental et communal acordé par le préfet à pour Mauric Roux



Association « PATRIMOINE EN REALLONNAIS »

Ce premier semestre 2010 Patrimoine en Réallonnais a concentré la majeure partie de son énergie à la préparation des NOCES D'ANTAN. Certes les démarches et représentations diverses ne sont pas oubliées :

- Obtention du label « Pays d'Art et d'Histoire » (Pays sud).
- Participation au conseil de développement (Pays sud).
- Formation à l'acquisition de la mémoire orale de nos anciens (Département)
- Amélioration du site internet.

Plus particulièrement, le 15 Avril. hommages et remerciements étaient adressés à Alain Gleize pour son document sur la toponymie en nord occitan gavot et à Eliane Gleize pour son travail sur l'oralité et le presse. patrimoine de l'eau. La responsables du Centre de l'oralité, les représentants du Parc des Ecrins ...leur ont fait honneur.

Au cours de cette réunion un DVD était présenté à partir d'une photo du site de la station de ski. DVD réactif de type conversationnel permettant de faire revivre l'occitan gavot suite aux interviews des réallonnais de souche.



Nous souhaitons que cette première dans les Hautes Alpes soit de nature à susciter de nouvelles expériences. Il est grand temps de conjuguer nos efforts pour éviter de perdre à jamais toute trace de patrimoine oral en langue d'Oc communément pratiquée au cours du siècle dernier.

Autre sujet d'inquiétude, la détérioration du Fort de Réallon au cours de l'hiver dernier. Les effets conjugués du gel et de l'humidité ont eu raison de nombreuses pierres de l'édifice en accentuant la brèche Sud-Est de la tour principale. Plus que jamais le Fort crie « SOS » à qui veut bien l'entendre ... Puisse sa voix ne pas s'enrayer! Qui peut imaginer Réallon sans son Fort! Merci à la municipalité pour son initiative d'action sur la tour ronde prévue en Juillet.

La préparation des 'Noces d'antan' permet d'oublier pour temps toutes un préoccupations; gros travail de préparation qui fait appel aux efforts de chacun dans la bonne humeur. Puissions nous retrouver dynamique de la fête médiévale! Le don du Comité des fêtes a permis aux trois associations (Ski de fond / Les Aînés et Patrimoine en R.) d'investir : marabout professionnel de grande qualité et cafetière de 7 l. Tout ce matériel est apte à servir à toutes les associations du village pour leurs activités futures. L'atelier costume a 'rupiné', la robe de la mariée est prête en grand secret, l'épicerie attend d'être dépoussiérée ... les artisans sont bientôt là! Coté jardin, le seigle pousse bien sans faire de bruit et les graines anciennes attendent que les jardiniers se manifestent; Phillip Martin est prêt à les distribuer gratuitement pour donner plus de sens à la fête et poser un acte citoyen: refus de perte de biodiversité avec les faibles moyens dont nous disposons...



Une dernière réunion de mise au point de la fête réunissant les bénévoles ainsi que la distribution des costumes auront lieu aux environs du 20 juillet.

Ainsi, le compte à rebours est enclenché... Confiant du soutien de la municipalité et de la population nous avançons sereinement sachant que rien n'est jamais gagné avant le jour J!

Association « Ski de fond » Première Trafaninette 2010,

Course de ski de fond pour les jeunes ! Remportée par Matéo et Anouk



Troisième Trafanelle 2010Course populaire de ski de fond par équipe et déguisée!



Club Mourre froid

Ils n'ont pas froid aux yeux nos aînés; et viennent de remporté le challenge culturel et sportif de la journée de la forme! félicitation à Adrien, George et Maurice.



« Les rendez-vous de la Rentrée »

Gym avec Isabelle Stel,

BPJEPS APT - 04.92.44.36.59

- 3 séances spécifiques hebdomadaires à Réallon :
- Gym douce les mardis de 18h à 19h à Réallon: Des enchaînements de Qi Gon, un programme de tonification musculaire (bras, abdos, fessiers, jambes) basé sur des exercices évolutifs de Pilates, Yoga... Des étirements progressifs, et une pause relaxation bienfaitrice. Un moment privilégié de bien-être
- Gym dynamique les mardis de 19h à 20h00 :un programme de renforcement musculaire (bras, abdos, jambes, fessiers), spécifiques et évolutifs selon les saisons (préparation ski). Des enchaînements dynamiques pour un travail cardiovasculaire rvthmé par différentes musiques, étirements spécifiques aux séances pour récupérer. Un moment de bonne humeur dynamique.
- Atelier Gym les jeudis de 18h à 19h à Réallon: un programme de renforcement musculaire avec ateliers (travail de tous les groupes musculaires), des jeux ludiques et sportifs sollicitant la fonction cardiovasculaire. Des étirements pour une bonne détente musculaire. Un moment d'échange sportif et sympathique.



Ecole Intercommunale de Musique

« A tous vents »

Eveil musical 4-6 ans à l'école des Rousses avec Johanna.

Cours individuel ou collectif de piano, percussions, batterie, guitare ou chant pour enfants et adultes...

<u>Crèche/Halte garderie et Centre de Loisirs</u> <u>Intercommunal</u>

L'association « Les P'tits Bouts » accueillent vos enfants de 0 à 6 ans du lundi au vendredi de 7h30 à 18h30 dans ses locaux situés au bord du lac de Serre-Ponçon.

Les places en accueil régulier sont à réserver au plus tôt, et particulièrement pour les saisons d'été et d'hiver. - 04.92.44.20.19 -

Rencontres ludiques et familiales

Caroline et Sandrine vous donnent rendez-vous un samedi tous les deux mois pour partager une heure, une journée ou un pique nique, à la halte garderie de la station ou en extérieure (selon les saisons). Des ateliers cuisine, jeux de balades ou glissades...sont coopération, organisés pour les enfants accompagnés d'un Ce rendez-vous s'adresse parent. principalement aux familles de la communauté de communes ayant des enfants en bas âges et qui souhaitent se rencontrer et échanger sur toutes nos expériences de parents!

Prochaines dates:

Samedi 14 Août: Goûter au Lacas

Samedi 2 octobre: Sortie à la ferme de Jarjayes! Samedi 27 novembre : Promenons nous dans les

bois!

Samedi 15 janvier : Roule galette



Bibliothèque de Réallon :

Maud GAGET assure une permanence dans la salle de la mairie. La consultation et le prêt de livres sont gratuits et ouverts à tous habitants ou vacanciers. Rendez-vous de 10h à 11h30 un mercredi sur deux aux dates suivantes :

7 et 21 juillet, 4 et 18 août, 1^{er}, 15 et 29 septembre, 13 et 27 octobre, 9 et 24 novembre, 8 et 22 décembre 2010

Avis aux personnes médicalisées à domicile et qui ont besoin d'électricité :

Merci de vous faire connaître en Mairie, afin que l'on puisse établir une liste à ERDF qui en cas de coupure de courant vous fera parvenir un groupe électrogène.

Parution du prochain numéro en décembre : vous pouvez transmettre vos suggestions par téléphone ou courrier à la mairie ou à l'adresse : reallon.mairie@wanadoo.fr.

Directeur de publication : Claudine PEYRON

Rédaction et conception : Commission municipale chargée de la

communication